



Une expérience inoubliable à l'Assemblée Nationale

publié le 16/09/2022

Aujourd'hui se tenaient dans la salle Victor Hugo de l'Assemblée Nationale, les Rencontres du Développement Durable. De nombreux intervenants se sont succédés tout au long de la journée pour parler des différents ODD (Objectifs du Développement Durable). A cette occasion, les organisateurs de ce colloque avaient invité les écodélégués lauréats de l'édition 2022 du prix de l'action écodéléguée, afin qu'ils témoignent de leurs projets. Lucy Burel, écodéléguée de la classe de 3C, est donc intervenue au nom des autres écodélégués du collège, pour expliquer aux différentes personnalités présentes, les actions menées et envisagées pour l'année à venir au collège. Ce fut un moment riche et irréel, mais Lucy s'est vite prise au jeu et son allocution s'est très bien passée, elle a même réussi à faire rire la salle.

Le programme de cette journée est à retrouver sur

<https://www.les-rdd.fr/paris-16-9>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.